

La llegada de La Volta, un día grande

El reto de recibir a la Volta Ciclista a Catalunya, el 22 de marzo, se sumó a los recientes eventos organizados por Viladecans, como el congreso europeo SET PLAN —el Plan Europeo de Tecnologías Energéticas Estratégicas, organizado por el gobierno central el pasado noviembre con motivo de la presidencia española de la Unión Europea—, o el campeonato del mundo de slowpitch, una especialidad de béisbol que se promociona internacionalmente, que se celebró a mediados de marzo. Los hoteles, la oferta de restauración, el comercio, el espacio público, el ecosistema económico al que han llegado sedes corporativas de grandes empresas, y las buenas comunicaciones, hacen de Viladecans una ciudad muy atractiva para la organización de todo tipo de eventos.

La reciente llegada de la Volta Ciclista a Catalunya demostró, además, el gran espíritu deportivo y la predisposición a colaborar que tiene la ciudadanía de Viladecans. Quiero destacar la ayuda de todas las personas que trabajaron en la organización, así como agradecer la comprensión de aquellos que pudieron verse afectados el 22 de marzo por las restricciones en el espacio urbano. Asimismo, quiero felicitar a Viladecans The Style Outlets por el esfuerzo de patrocinio realizado.

Fue, sin duda, un día grande para nuestro municipio, que se sumó al libro de honor de las ciudades catalanas que han sido meta de etapa de una de las pruebas ciclistas más antiguas del mundo, con ya 103 años de historia. El éxito de público certificó el interés que la ciudadanía tiene por este tipo de eventos y por el deporte en general. Las imágenes de la llegada a Viladecans llegaron a todo el mundo, gracias al impacto de un evento que tuvo cobertura por televisión en los cinco continentes. La promoción de nuestra ciudad estuvo asegurada.

Viladecans tiene un espléndido presente tanto en el deporte federado y de élite como en la práctica amateur o más relacionada con el ocio. Cada día, cada fin de semana, muchas personas practican deporte, ya sea en instalaciones municipales, en equipamientos privados o en el espacio público; de forma individual o en equipo. Las más de 40 asociaciones y entidades deportivas de la ciudad trabajan y colaboran para que todo el mundo disfrute de su deporte. Gracias a ellos, más de 3.300 deportistas de nuestra ciudad disputan cada año, individualmente o en uno de los 236 equipos existentes, más de 5.000 partidos o encuentros deportivos. No es casualidad que Viladecans haya aportado a la historia del olimpismo a 25 deportistas. Es muy difícil comparar porque no hay datos, pero va a ser difícil encontrar una ciudad mediana como la nuestra que haya aportado tantos.

Otro dato relevante es que Podium y Atrium cuenten ya con cerca de 9.000 abonados, reafirmando la confianza que la ciudadanía deposita en las instalaciones deportivas públicas. Si paseamos en cualquier momento por el parque deportivo de la Torre-roja u otros parques de la ciudad, podremos comprobar la cantidad de corredores que usan sus instalaciones. Todos, desde quienes solo pasean por el Montbaig para subir a Sant Ramon hasta los que se preparan para ir a los Juegos Olímpicos, comparten su apuesta firme por la vida saludable, que es uno de los objetivos que marca la Estrategia 2030 de Naciones Unidas y que hemos incorporado a nuestra Agenda Urbana local.

El deporte es actividad física y vida saludable, pero también es el respeto y la promoción de valores como la inclusión, la innovación, la diversidad y la igualdad. Por ello, el Plan Local de Políticas Feministas en los Deportes aborda de manera global las desigualdades detectadas en el mundo deportivo y, de forma paralela, trabaja para garantizar espacios para la plena equidad de género en la práctica deportiva. En Viladecans, el deporte es salud, cultura, participación y un gran orgullo para todos y todas.